

## Lancement des Assises Nationales de la Biodiversité à Ajaccio

Publié le 05/07/2017, 12h25



(*Michaël Andreani - Alta Frequenza*) - Début ce mercredi matin à Ajaccio et pour trois jours des Assises Nationales de la Biodiversité au Palais des Congrès. Une 7<sup>ème</sup> édition co-organisée par la Collectivité territoriale de Corse, qui réunit toute une série d'acteurs qui se battent en métropole et dans les outre-mer pour promouvoir et préserver la biodiversité afin que celle-ci ne continue de se détruire. La Corse est donc hôte de ce rendez-vous majeur et se pose en territoire pionnier en matière d'écodéveloppement et d'excellence environnementale. Des Assises parrainées par l'Agence Française pour la Biodiversité, qui est également le « bras armé » de toutes les personnes qui souhaitent lutter pour la préservation de la biodiversité.

**Ecoutez le président de l'Agence Française pour la Biodiversité et ancien ministre de l'Ecologie entre juillet 2013 et mars 2014, Philippe Martin.**